EBM GALATEA CURSO 2021-2022

Un poco de historia

L'escola bressol municipal Galatea se inauguró el 6 de noviembre de 2009. Al ser construida en terrenos de la escuela de infantil y primaria José Mº de Sagarra y se le puso el nombre de Galatea, una obra de teatro de este importante escritor catalán de principios del siglo XX. Bienvenidas a Galatea!

L'ESCOLA BRESSOL MUNICIPAL GALATEA

La EBM Galatea es un espacio educativo dirigido a la pequeña infancia y a sus familias.

La escuela acoge a 88 niños, desde los 4 meses hasta los 3 años, distribuidos en las siguientes estancias:

- ESPÍGOL, 8 lactantes.
- FARIGOLA, 13 niños de 1 a 2 años.
- ROMANÍ, 13 niños de 1 a 2 años.
- MENTA, 18 niños de 2 a 3 años.
- FONOLL, 18 niños de 2 a 3 años.
- POLIOL, 18 niños de 2 a 3 años

EQUIPO DOCENTE

Cada estancia cuenta con una educadora tutora y una de apoyo educativo. Ambas coinciden en las franjas que requieren más acompañamiento individual del niño, como son el tiempo de la comida y de dormir. En los grupos de 2-3 años también apoyan las estancias para poder hacer propuestas de juego en grupos más pequeños.

Además contamos con una educadora complementaria, que también da soporte a las estancias, cubre si hace falta alguna educadora y organiza los espacios, equipamientos y materiales de la escuela.

La directora también forma parte del equipo docente, y con la complementaria complementan la acogida por las mañanas. El equipo de apoyo educativo pertenece a la empresa externa Fundesplai.

EQUIPO DOCENTE GALATEA

Queremos ofrecer un espacio enriquecedor que promueva en el niño el interés de acción y descubrimiento, tanto del entorno físico más cercano (el espacio y el mundo de los objetos) como del entorno social (las compañeras y los compañeros que conocerá en la escuela). La

organización de propuestas de juego en pequeños grupos permite a los niños disfrutar de un ambiente más tranquilo y propicia su concentración. También ofrece más proximidad con las educadoras, y que éstas puedan hacer un seguimiento más preciso de los niños y sus procesos de aprendizaje, ofreciendo retos a la medida de cada uno de los niños. Por lo tanto, los propósitos básicos de la escuela son:

- Que las niñas y los niños participen de las propuestas de juego que se hacen en la escuela y sean protagonistas activamente.
- Que se desarrollen en un entorno seguro con atención individualizada.
- Que disfruten del intercambio que les aporta la convivencia con otros niños y adultos de la escuela.

Todo este proceso se lleva a cabo con una estrecha colaboración entre las familias y la escuela, poniendo en común el conocimiento que madres y padres tienen de sus hijos e hijas y la experiencia de las profesionales sobre la evolución de los niños de 0-3 años.

HORARIOS DE ESCUELA

La escuela abre a las 8 de la mañana y cierra a las 17 h de la tarde. De 8 h a 9 h con un servicio de acogida que realiza el equipo de apoyo educativo.

A las 9 h se inicia el horario de las educadoras en cada estancia hasta las 13 h. Y se volvemos a incorporar a las 15 h hasta las 17 h De 11.30 h a 15 h, contamos con el equipo de apoyo.

La hora de la comida comienza entre 2/4 de 12 h y las 12 h aprox. Comemos en dos turnos diferenciados para ofrecer una atención más individualizada a las necesidades de cada niño.

La siesta varía dependiendo de cada niño, en general se hace de 13 h a 15 h aproximadamente.

Estos horarios pueden cambiar en los grupos de lactantes (0-1 año) y caminantes pequeños (1-2 años) que requieren más flexibilidad. Alrededor de las 16 h de la tarde hacemos la merienda.

Tanto la entrada como la salida se hacen por franjas horarias consensuadas con las familias, manteniendo un máximo de dos familias dentro de la estancia.

COCINA

La comida se cocina cada día en la escuela con alimentos frescos, ecológicos y de proximidad. El equipo de cocina pertenece a la empresa externa 7iTria y el forman una cocinera y una auxiliar de cocina. Las familias que hacen lactancia materna pueden llevar la leche en la escuela.

LIMPIEZA

Tres personas se encargan de la limpieza de la escuela y pertenecen a la empresa externa Fomento y Contratas.

CALENDARIO

El equipo docente iniciamos el curso los primeros días de septiembre, y este comienzo sirve para organizar el reencuentro de los niños con continuidad en la escuela y la acogida a los nuevos niños y sus familias. Los niños comienzan la escuela el 13 de septiembre del 2021 y terminan el 15 de julio de 2022.

Las vacaciones de Navidad y Semana Santa son las mismas que las escuelas de infantil y primaria.

También tenemos tres días de libre disposición, uno por trimestre.

SEPTIEMBRE Y JULIO

El mes de septiembre es particularmente especial. En la escuela nos organizamos para hacer la acogida a los nuevos niños y a sus familias. Es el periodo de adaptación de los niños, un momento clave que requiere tiempo y disponibilidad de todos.

Durante los meses de septiembre y julio el horario de la escuela es de 8 h a 15 h.

En el mes de julio la AFA de la escuela organiza la escuela de verano durante la segunda quincena de julio.

TARIFACIÓN SOCIAL

Es un sistema de precio público donde cada familia tiene que pagar en función de sus ingresos. Los datos básicos para calcular la tarifa son el número de personas que componen la unidad familiar y su renta. Hay diez tramos establecidos y 10 cuotas por curso, de septiembre a junio. Os adjuntamos el enlace de la web con un simulador de precios:

http://ajuntament.barcelona.cat/escolesbressol/simulador

RELACIÓN CON LAS FAMILIAS

En la escuela potenciamos el intercambio y la participación de las familias mediante los diferentes canales que ponemos al alcance, el más importante de los cuales es la comunicación diaria con las educadoras para intercambiar información de cómo está el niño en casa y la escuela. Por eso las familias disponga de su tiempo para estar en la estancia en la entrada y la recogida.

Pero también hacemos uso de otros canales como:

la libreta de la estancia, donde la educadora escribe las informaciones más relevantes, novedades, anécdotas y propuestas del grupo.

También hacemos una hoja Diaria, donde se comunican las comidas, las dormidas y deposiciones de los niños. También colgamos en el mostrador de cada estancia, informaciones varias, recopilación de fotos de propuestas de juego, novedades y otros eventos.

También puede utilizar el correo de la escuela: ebmgalatea@bcn.cat

ESPACIOS FAMILIARES: LA SALA Y PATIO DEL ARENERO

De 15 h a 17 h la escuela ofrece la sala grande y el patio del arenal como espacios de intercambio y de encuentro para niños y familias. Un espacio para compartir con vuestros hijos / as todo lo que hacemos en la escuela. Todo compartiendo, todos y todas hacemos escuela.

EQUIPO GALATEA